

Le Surintendant du Parc Mont-Royal ayant informé la Commission qu'il a donné des ordres à cet effet, et que lesdits clubs ne jouent plus à la balle à cet endroit, il est

*Résolu:* D'informer de ce fait ledit chef de Police.

4.—Soumise et lue une lettre de MM. Chs. Larin & Cie, offrant de faire, au prix de \$150, le peinturage de la vieille partie du poste d'observation, parc Mont-Royal;

Le Surintendant dudit parc recommandant que ladite soumission soit acceptée et ajoutant qu'elle est la plus basse reçue, il est

*Résolu:* D'autoriser ledit Surintendant à faire exécuter ces travaux par lesdits MM. Larin & Cie, au prix de leur soumission.

5.—Soumise et lue une lettre de l'ordre des "King's Daughters" demandant l'usage temporaire de certain terrain situé près de l'entrée du parc Mont-Royal, rue Guy, pour l'érection d'un abri.

*Résolu:* De donner instruction au Surintendant du parc Mont-Royal de soumettre un rapport à ce sujet à la prochaine séance.

6.—M. I. Dufresne, concessionnaire du privilège de faire circuler des chaloupes sur un des étangs du parc LaFontaine, se présente devant la Commission et se plaint du défaut d'éclairage dans ledit parc.

La Commission informe ledit M. Dufresne qu'elle a récemment prié la Commission des Incendies et de l'Eclairage de remédier à cet état de choses, et que la question est présentement devant le Conseil.

7.—*Résolu:* De prier l'inspecteur de la Cité de faire préparer par M. Stuart Howard, sous-inspecteur, un plan et un estimé d'un quai permanent devant être construit à l'île Sainte-Hélène.

8.—Soumis et lu un rapport du Surintendant du Parc Mont-Royal recommandant qu'une balance de \$225, due à M. Jos. Binette sur son contrat pour annexe au poste d'observation lui soit payée et que son dépôt de \$600, en rapport avec ledit contrat lui soit remboursé, les travaux étant terminés à la satisfaction dudit Surintendant.

Soumis aussi un certificat de MM. Maxwell et Maxwell et Marchand et Haskell, à l'effet que les travaux en question ont été complétés.

Après mûre délibération, il est

*Résolu:* Que la Commission accepte les travaux, que ladite balance de \$225, soit payée audit M. Binette, et que rapport soit fait au Conseil recommandant que le dépôt de \$600, fait en rapport avec l'octroi de ce contrat soit remboursé audit entrepreneur.

9.—Soumis et lu le rapport de la sous-commission nommée pour faire subir un examen aux candidats au poste de Surintendant de l'île Ste-Hélène, ledit rapport recommandant que le choix du futur surintendant soit fait parmi les cinq messieurs suivants, savoir:

E. Bernadet, A. Brault, E. A. Désormeault, C. E. Lacasse et G. Vreudge.

Après discussion, il est proposé par M. le Président.

Que rapport soit fait au Conseil recommandant que M. E. Bernadet soit nommé surintendant de l'île Ste-Hélène.

Proposé en amendement par M. l'échevin Nault,

Que les noms des cinq personnes ci-dessus énumérés soient soumis au Conseil avec recommandation à ce dernier de choisir parmi ces cinq candidats le Surintendant de l'île Sainte-Hélène.

Le vote étant pris sur ledit amendement, la Commission se partage comme suit:

Pour: Nault, McKenna et Stearns—3.

Contre: Lévesque et Leclaire.—2.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

*Résolu:* En conséquence.

Ajournement à jeudi, 27 mai 1909, à 3 hrs p.m.

J.-E. GAUTHIER,  
Secrétaire.

ed the Committee that he had given orders to that effect, and that the said clubs have ceased playing at said place it was

*Resolved:* That the chief of Police be informed accordingly.

4.—Submitted and read a letter from Messrs Charles Larin & Co. offering to paint the old part of the lookout on Mount-Royal park, for the sum of \$150.

The superintendent of said park recommended that the said tender be accepted and stated also that it was the lowest.

*Resolved:* That the said superintendent be authorized to have said work done by Messrs Larin & Co., at the price of their tender.

5.—Submitted and read a letter from the order of the King's Daughters, asking for the temporary use of a certain piece of land at the entrance to Mount-Royal park, Guy street, for the erection of a shelter.

*Resolved:* That instructions be given to the superintendent of Mount-Royal park to submit a report in this connection for the next meeting.

6.—M. I. Dufresne, lessee of the privileges of running boats on one of the ponds of LaFontaine park, appeared before the Committee and complained of the want of light in said park.

The Committee informed Mr. Dufresne that they had recently requested the Fire and Light Committee to provide more light and that the matter is now before Council.

7.—*Resolved:* That the City surveyor be requested to have a plan and estimate of a permanent wharf to be constructed at St. Helen's Island, prepared by Mr. Stuart Howard, Dep. City surveyor.

8.—Submitted and read a report from the superintendent of Mount-Royal park, recommending that a balance of \$225 due to Mr. Jos. Binette on his contract for the extension of the lookout be paid to him, and that his deposit of \$600 in connection with said contract be refunded him, the works having been completed to the satisfaction of said superintendent.

Submitted also a certificate from Messrs Maxwell & Maxwell and Marchand & Haskell to the effect that the said works were completed.

After mature deliberation, it was

*Resolved:* That the Committee accept the works, that the said balance of \$225 be paid to the said Mr. Binette, and that a report be made to Council recommending that the deposit of \$600 made in connection with said contract be refunded said contractors.

9.—Submitted and read the report of the sub-committee appointed to examine the candidates for the position of superintendent of St. Helen's Island, said report recommending that the future superintendent be selected amongst the five following gentlemen, to wit:

E. Bernadet, A. Brault, E. A. Desormeault, C. E. Lacasse and G. Vreudge.

After discussion the chairman moved:

That a report be made to Council recommending that Mr. E. Bernadet be appointed superintendent of St. Helen's Island.

Moved in amendment by Ald. Nault:

That the names of the five above mentioned gentlemen be submitted to Council with a recommendation that the superintendent be selected amongst the said five candidates.

The said sub-amendment being put, the Committee divided as follows:

Yeas: Nault, McKenna and Stearns—3.

Nays: Lévesque and Leclaire—2.

So it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

Adjourned until the 27th of May 1909, at 3 o'clock p.m.

J. E. GAUTHIER,  
Secretary.